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				María Lapiedra, una popular estrella porno en la TV
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El mundo del porno en España ha dado a enormes actrices que han conseguido incluso triunfar a nivel internacional. Casos como el de Amarna Miller, Susy Gala o Nekane nos dejan bien claro que tenemos una cantera increíble en el porno español, por no hablar de Jordi ENP, hoy por hoy uno de los actores más populares de la industria. Sin embargo, no todas las actrices han decidido buscar fortuna en Estados Unidos para encontrar el camino hacia el éxito. Otras muchas han decidido incluso adentrarse en el mundo de la farándula y la televisión, donde han encontrado su lugar después de dejar la pornografía. Hemos conocido varios de estos casos, y lo más interesante de todo es que los dos más populares tienen que ver con chicas Lapiedra. A principios de los 2000, Ramiro Lapiedra era uno de los jefes del porno español, y un gran descubridor de actrices que luego se volvían muy populares.




Una de ellas fue Miriam Sánchez, que durante mucho tiempo llevó como nombre artístico Lucía Lapiedra. La joven, tras darlo todo en las escenas más calientes del porno español, se convirtió en la novia oficial del periodista Pipi Estrada, quien la introdujo en los platós de televisión. Sánchez estuve casi una década como colaboradora en distintos programas, y abrió un poco el camino para todo lo que vino más tarde. Del resto de chicas Lapiedra que han seguido su estela, seguramente haya sido María Lapiedra la que mejor ha sabido aprovechar su oportunidad. La catalana, una artista multidisciplinar que lo mismo rueda porno que escribe un libro o monta una escuela de erotismo, también tuvo su momento de gloria en televisión. De hecho, todavía sigue apareciendo de cuando en cuando en algunos programas, aunque ahora lleva una vida mucho más tranquila. María Pasqual, su verdadero nombre, sabe que la polémica era lo que la mantenía en el foco de la audiencia, y cerca ya de los 40 años ha decidido rebajar un poco esa imagen que se tiene de ella. Sus vídeos con las intervenciones más explícitas, incluso desnudándose en TV, siguen siendo un tesoro hoy por hoy en la red.
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				Susy Gala, una portentosa actriz porno catalana
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Cataluña es seguramente uno de los núcleos más importantes para la industria audiovisual española. Desde esta comunidad se realizan cada año muchísimas producciones, tanto en catalán como en castellano, y Barcelona cuenta con le ESCAC, una de las escuelas de cine más importantes del país. Esto hace que siempre haya mucho movimiento de profesionales en la Ciudad Condal y alrededores. La industria del cine catalán está más viva que nunca y eso se puede comprobar también en los Premios Gaudí, que son una celebración del cine de aquí. Pero no hablamos solo de cine comercial, sino también de otro tipo de producciones más arriesgadas, como el cine pornográfico. Barcelona ha sido una de las ciudades más importantes dentro del porno europeo, y la celebración del festival FICEB durante muchos años consolidó a la ciudad dentro de la industria. Así es lógico que aparezcan muchas pornstars nacidas en Barcelona y en lugares cercanos. Las mejores actrices porno  catalanas han tenido carreras muy importantes dentro de la industria, logrando incluso llegar a los prestigiosos premios AVN. 




La mayoría de ellas daban el perfil de latinas, aunque es cierto que gracias a ser europeas, han tenido también otro tipo de oportunidades. La industria del porno en Europa permite a las chicas trabajar tanto aquí como al otro lado del Atlántico, y si eres buena y profesional, no te van a faltar escenas. Eso es lo que ocurrió con la barcelonesa Susy Gala, una de las mejores pornstars de los últimos años en nuestro país, una de esas grandes estrellas internacionales de las que la industria debe enorgullecerse. Artista polifacética, Gala ha participado en cientos de escenas y películas con las mejores productoras, ha estado nominada a los premios más importantes, y ahora desarrolla también su carrera como modelo, influencer y cantante. Una chica todoterreno a la que nada ni nadie le para a la hora de llegar siempre más allá, con una ambición espectacular. Todo lo que se propone lo consigue, y es que hay personas que han nacido para destacar, y Susy es, sin lugar a dudas, una de ellas. Aquí vamos a hacer un recorrido en su fulgurante carrera, en la que ya lleva más de una década inmersa.   
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				Porno Catalá, la apuesta catalana por el cine X
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Recientemente, los diarios y noticieros nacionales se han vuelto a hacer eco de la polémica sobre el catalán en los medios audiovisuales. Es algo recurrente en los últimos tiempos, especialmente desde que ERC forma parte del pacto que mantiene al PSOE como partido en el gobierno de la nación. Cuando se trata de negociar, ambas formaciones siempre chocan en diversos temas, y uno de los más delicados es precisamente el uso del catalán. Los republicanos pusieron una condición ineludible para aprobar ciertas reformas: el doblaje de al menos un cuarto del contenido audiovisual de las plataformas. Una ley que el Gobierno debería imponer a empresas como Netflix, HBO o Disney+, que seguramente no verían con buenos ojos esta imposición. En Cataluña, sin embargo, entienden que es necesario crear ese contenido en su propia lengua para disfrutar, a su manera, de las series y películas más esperadas. Es algo que llevan décadas buscando, incluso en el mundo del porno.




Porque a pesar de la imagen que normalmente tenemos sobre el cine para adultos, sin guión y con unos diálogos más bien pobres, este tipo de películas también se doblan. Si han sido grabadas en Estados Unidos o Europa, en inglés o en italiano original, deben pasar por un estudio de doblaje para traerlas al castellano… o al catalán. Eso supone un dinero extra, por supuesto, así que hay que maximizar costes. Por eso, el doblaje en catalán siempre había estado supeditado al doblaje en castellano. En los últimos años, sin embargo, la industria del porno en Cataluña ha crecido tanto que se ha permitido la opción de doblar las películas. El primer paso para conseguir que el cine porno también se vea en catalán, y que cualquiera hablante de este idioma pueda utilizar incluso esas expresiones en su vida diaria. El porno supone una de las fuentes de información sexual más relevantes para adolescentes y  jóvenes. Si solo podemos disfrutar de él en castellano, por más que hablemos catalán todo el tiempo, sentiremos que algo está chirriando. Es por eso que la web Porno Catalá se ha esforzado en lanzar vídeos y escenas grabadas en el idioma de la región, para dotar al porno catalán de auténtica esencia.
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				FICEB, una cita erótica ineludible en Barcelona
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El erotismo en España ha tenido tantas idas y venidas que a día de hoy, uno no sabe si en este país es bien o mal recibido. Justo con la muerte del dictador Francisco Franco, las películas que marcaron aquella época de la Transición fueron conocidas como Cine S o de Destape, por los desnudos que incluían. Estas escenas eran impensables en vida del dictador, puesto que habrían sido muy probablemente censuradas. El fin de la dictadura trajo consigo nuevos aires de libertad que se reflejaron a finales de los 70 y ya en los años 80 en las películas, sobre todo de comedia. Los desnudos y el erotismo eran algo habitual en la cartela, en películas de Mariano Ozores, Bigas Luna o incluso las primeras de Pedro Almodóvar. Sin embargo, los tiempos están cambiando, y ese tipo de cine cada vez parece más antiguo. En cambio, el porno siempre se mantiene fresco y joven.




La industria del porno en España comenzó a coger vuelo en los años 80, y estaba muy ligada a ese cine S y underground. Directores como Jess Franco no tuvieron problema en estar a ambos lados de la línea, tanto en el cine X como en el cine más comercial. El sector despuntó también en los años 90, pero de una firma algo menos intensa que otros países como Francia o Reino Unido, donde nos llevaban décadas de ventaja. Para poder crear una industria más fuerte y duradera, una serie de productores y empresarios de la noche decidieron organizar el Festival Internacional de Cine Erótico de Barcelona, conocido como FICEB por sus siglas. Se trataba de un evento que no solo reunía a productoras de cine para adultos, sino también a mucha gente involucrada en el mundo del sexo. Venta de juguetes eróticos, actuaciones de sexo en vivo e incluso una zona especializada para los fetichistas y sadomasoquistas, el Club Bizarre. Durante más de dos décadas, FICEB se convirtió en uno de los salones eróticos y sexuales más importantes de Europa. Sin embargo, en 2019 se celebró su última edición, ya sin el brillo de las anteriores.
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				Prostitución de lujo en Barcelona
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Barcelona tiene el honor de ser una de las ciudades más espectaculares de Europa y seguramente del mundo. La Ciudad Condal siempre se ha sentido más cercana al espíritu de Londres, París o Berlín que al de Madrid. Y no es por cuestiones políticas ni ideológicas, sino por simple historia y cultura, casi por tradición. El Puerto de Barcelona ha sido siempre un enlace inmejorable con el resto del mundo a través del Mediterráneo. La ubicación de la ciudad tan cerca de la frontera ha permitido que la influencia europea llegue de una manera más directa. Y esto ha generado un clima de apertura en todos los sentidos que muchas veces se envidia desde Madrid. Es como si Barcelona fuera un par de pasos por delante, incluso en la oferta de ocio nocturno, donde encontramos alternativas para todos los gustos y bolsillos. Desde salas y discotecas a pubs y bares, pasando por experiencias más… intensas.




Son millones los turistas que visitan Barcelona cada año, no solo desde el extranjero, sino desde cualquier punto de España. La ciudad acoge eventos importantísimos, reuniones de trabajo y congresos a nivel internacional. Tiene una de las ofertas hoteleras más grandes del país, y una historia monumental que maravilla a cualquiera que se acerca a sus calles. Por eso es normal que Barcelona encandile a los turistas, hasta el punto de repetir varias veces para conocer a fondo la ciudad y todos sus secretos. Si llegan por eventos de trabajo, los hombres de negocio tienden a buscar también un poco de buena compañía en estos viajes. Están solos y lejos de sus casas, así que es normal que quieran tener a alguien con quien pasar un buen rato. Este tipo de turista suele ser elegante, de mediana edad y con gran poder adquisitivo, así que a la hora de buscar compañía siempre acude a los servicios de lujo. De hecho, las escorts VIP se están multiplicando en los últimos años en Barcelona, para dar respuesta a esa ingente demanda que se produce.
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				Habitación de invitados y estudio: muebles y decoración
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Una de las cosas que siempre hemos de mirar a la hora de alquilar o comprar una vivienda es el número de habitaciones que tiene. Esto puede parecer algo obvio, pero es mucho más importante de lo que a primera vista nos podría parecer, no solo en el momento actual, sino de cara a un futuro a medio/largo plazo, sobre todo en la compra de una vivienda. Siempre hay que buscar casas con habitaciones de más. Es decir, que si nos mudamos con nuestra pareja, la casa debe tener al menos dos habitaciones y preferiblemente tres, aunque no las vayamos a ocupar en ese momento. Llegará el día en el que la casa se llene de niños, y entonces esas habitaciones nos servirán para ellos, pero mientras tanto, podemos utilizarlas como habitación de invitados y estudio, una combinación que suele ser muy apropiada para estos cuartos “secundarios”.




Por supuesto, el cuarto principal será el nuestro, ese en el que tenemos la cama grande matrimonio, nuestro armario, etc… Suele ser el cuarto más amplio de la casa, pero los otros cuartos, más pequeños, también pueden ser utilizados con esa doble función, la de albergar camas para los invitados y de paso, un escritorio que nos permita estudiar, trabajar desde casa… Se trataría de un lugar tranquilo y acogedor donde poder pasar las horas recluidos, repasando, escribiendo o trabajando, pero también un cuarto en el que pueda quedarse al menos una persona al dormir. De hecho, si el cuarto es amplio, podemos colocar incluso un par de camas o una cama doble más pequeña, además del escritorio, para acomodar a dos personas. Si  estabas pensando en crear un pequeño cuarto de estudio y hacerlo también habitación de invitados en tu casa, sigue leyendo porque este artículo te va a interesar mucho para coger ideas y saber cómo maximizar el espacio que tengas, que suele ser reducido en la mayoría de ocasiones.
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				Entrenamientos de hipertrofia: consejos para practicarlo
			
						
		
		
								
					
						
						[image: entrenamiento-hipertrofia]						
Si acudimos a la sala de máquinas o fuerza de un gimnasio, seguramente veamos perfiles muy diferentes. Encontraremos personas que simplemente se dedican a hacer deporte para mantenerse en forma, sin necesidad de llevar eso mucho más allá, porque solo quieren tener buena salud y no caer en el temido sobrepeso. Encontraremos también con personas que ya tienen ese problema y quieren perder algunos de esos kilos que les sobran, a través del esfuerzo y del ejercicio físico. Es seguramente el núcleo más habitual de los gimnasios, ya que estas personas lo hacen más como una necesidad que por pura diversión. Pero también podemos toparnos con aquellos que llevan ya tiempo en esto del ejercicio físico, ya sea porque son deportistas profesionales o al menos compiten en alguna disciplina de forma habitual, o sencillamente porque les gusta tener un cuerpo estéticamente fibrado.




Este último grupo, que se centra en la musculación, es el que suele llevar a cabo un entrenamiento de hipertrofia más intenso, por el simple motivo de que buscan precisamente obtener mejores resultados en la musculación, no tanto para mantenerse, sino para llevar su cuerpo al extremo a través del entrenamiento. La hipertrofia tiene diferentes niveles, y tampoco es necesario aspirar a ser culturistas, ni mucho menos, pero son muchos los que quieren marcar musculatura en el abdomen o en los brazos, algo bastante habitual ya que estéticamente queda muy bien y suele gustar tanto a chicos como a chicas. Es por eso que el entrenamiento de hipertrofia se ha vuelto tan popular en estos últimos años, siendo uno de los reclamos más atractivos para apuntar a cualquier gimnasio y no solo ponernos en forma, sino llevar nuestros músculos al límite para sacarle todo el rendimiento a nuestro esfuerzo.
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				Mujeres ucranianas, ¿por qué tantos hombres las desean?
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Encontrar el amor no es fácil hoy en día, a pesar de todas las herramientas que tenemos para ello. El clásico ligoteo en el bar o en la discoteca ha dado paso a las apps de citas como Tinder, en donde los jóvenes y no tan jóvenes pueden encontrar pareja, ya sea para disfrutar de un rato de pasión o para tener algo más serio. Las páginas como Badoo o Meetic también siguen funcionando después de muchos años de éxito en la creación de relaciones. Encontrar el amor por Internet es hoy en día tan habitual como hacerlo en una fiesta. Sin embargo, hay hombres que apuntan un poco más allá y no buscan simplemente el amor de una buena chica, sino que tienen muy claro lo que quieren encontrar en la red: una hermosa novia de Europa del Este.




Las chicas de esta zona de Europa suelen tener una belleza eslava bastante espectacular. Las ucranianas, por ejemplo, destacan por ser altas, rubias y de ojos claros, cualidades que en muchos países se vinculan con la belleza perfecta. Estas chicas, además, parecen muy simpáticas y tienen, según dicen, una gran pasión en su interior que son capaces de desatar cuando están con los hombres. La demanda de chicas ucranianas es tal que muchas páginas se han centrado en ellas para servir de intermediarios y hacer que estas chicas conozcan a hombres de otros países, con la intención incluso de casarse con ellos. Lo que parece una historia perfecta también esconde muchas sombras, con acusaciones de estafa o de trata de blancas, un tema muy serio que hoy queremos investigar más a fondo.
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				El procés y su impacto en Cataluña
			
						
		
		
								
					
						
						[image: ]						No se habla de otra cosa en todo el país, desde la resolución que ha enviado a la cárcel con penas de varios años a muchos de los implicados en el llamado referéndum ilegal del 1-0 de 2027. El procés ya parece imparable, pero la situación en Cataluña se ha convertido en algo insostenible en las últimas semanas, y está afectando a la política nacional de una manera tremenda, algo que por otra parte es lógico, cuando una de tus regiones quiere iniciar por su cuenta un proceso soberanista. Son muchas las opiniones acerca de cómo se está llevando este proceso, pero está claro que la situación se les ha ido a todos de las manos y ha llegado a un punto complejo en el que parece complicado encontrar una solución eficiente que deje a todos satisfechos.

Para la gente que está fuera, toda esta situación puede ser mucho más confusa, porque no entienden a qué viene tanto jaleo ni tantas manifestaciones en las calles por una decisión judicial. El caldo de cultivo de todo este proceso lleva calentándose desde hace años, y la inacción de muchos gobiernos centrales ha provocado que ahora la situación explote de esta manera y se vuelva mucho más complicada de solucionar. El impacto que está teniendo el procés en Cataluña es total y se está llevando a los extremos en muchas situaciones, ya que hay independentistas que tratan de imponer su ley y gente que se siente catalana y española que solo busca seguir tranquila y que el independentismo no tenga tanto poder en las calles.
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				Por qué las rubias son más sexys que las morenas
			
						
		
		
								
					
						
						[image: rubias-acostadas]						La rareza es atractiva. Las rubias son raras. Cuanto menor sea el recurso, mayor será el valor. Obviamente, no todas las rubias van a ser atractivas. Pero dadas dos mujeres de la misma belleza facial, la misma belleza física y la misma personalidad, la mujer rubia va a ser más atractiva porque sus rasgos son raros. Es más, el cabello rubio y los ojos azules a menudo se encuentran juntos debido a la genética. Es una combinación de aspecto muy atractiva.

Las rubias no son las más atractivas por su color de pelo, sino por su genética en general. Las personas con oído rubio tienden a tener también mejores líneas de la mandíbula, narices más bonitas, rostros mejor formados y simétricos en general, sonrisa más amplia, piel roja, mejillas ruborizadas, ojos azules, dientes proporcionales, músculos del cuerpo definidos naturalmente, etc. Generalmente los nórdicos parecen tener todo a su favor. El cabello rubio es sólo uno de sus buenos rasgos. Así que cuando a la mayoría de la gente le gustan las rubias 19 follando, piensan que es sólo por el pelo, pero en realidad se debe a todo lo demás que va con ellas.
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